
先日、アパホテルの元谷社長の講演を聴きにいきました。ご自身

のお写真の看板により、いろいろ言われることもあるようですが、一

切気にせず「全て気のせいだ」と流すという、ポジティブな記事を読

み、お会いしてみたいなと思っていたところ講演の案内をいただき、

「やっぱ私、ついてるわ～」と大喜びで参加しました。

元谷社長の「私が社長です」という有名な言葉の第一声のもと、私

は心の中で「私も社長です」とつっこみながら、講演はスタート。「世

の中は教えてもらった通りにはならないから、せめて教えてもらった

ことはできるようになろう」と話していました。また、「世の中は論

理をならっても、その通りにいかない理不尽なものなので、それを人

のせい、時代のせいにせず、全て自分の力で解決しなければならな

い」とも言っていました。「夢という言葉は甘すぎる。夢はいらない。

戦略的人生を歩め！」というのも、私としては面白かったです。「そう

か、私は甘かったのか」と。

7万室を超える部屋数になったアパホテルですから、万に一つの出

来事が毎日7件は起こるそうです。その対処をすることがむしろ生き

甲斐ぐらいになっているというのも、芯が強いと思いました。社長は

パワフルでポジティブでないといけないな、とあらためて思いました。
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